

El Ayuntamiento avala el plan del campus de Blasco Ibáñez sin Agrónomos - SCP - 04/06/2021

El Ayuntamiento avala el plan del campus de Blasco Ibáñez sin Agrónomos

P. M.

VALENCIA. El Ayuntamiento dará hoy en la junta de gobierno el primer paso para la aprobación definitiva del plan especial que regula el campus de Blasco Ibáñez desde el punto de vista patrimonial. La evaluación ambiental cuenta con el aval del Consistorio.

El proceso se enmarca en el polémico derribo de la antigua escuela de Agrónomos para la ampliación del Hospital Clínico. Las demoliciones ya se produjeron y ahora se trabaja a marchas forzadas en los trabajos previos a la edificación, al estar acogida la licencia a la normativa Covid, aunque eso no redujo las críticas por la desaparición de parte de la obra del arquitecto Fernando Moreno Barberá, uno de los más reconocidos autores en Valencia de Movimiento Moderno.

El plan especial no tuvo en cuenta ese edificios, unas aulas y talleres de la antigua Escuela de Ingenieros Agrícolas. De ahí que en la documentación que ha pasado por el Ayuntamiento apenas se mencione. El documento presentado por la Universitat de València no incluye en sus planos ni el hospital ni los solares donde se situaban las naves desaparecidas.

Así las cosas, tras la aprobación de la evaluación ambiental que se produce hoy se expondrá al público el documento para la posible presentación de alegaciones, que irá seguido de la aprobación provisional por parte del Ayuntamiento y la definitiva, que corresponde a la Generalitat. De esta manera habrá concluido un proceso lleno de polémica por los informes de la Conselleria de Cultura, los plazos tan dilatados por parte de la Universitat y la falta de reconocimiento al arquitecto.